

<https://www.nrz.de/staedte/essen/uniklinik-essen-die-klinikclowns-feiern-20-geburtstag-id235432833.html>

GESUNDHEIT

Uniklinik Essen: Die Klinikclowns feiern 20. Geburtstag

23.05.2022, 17:57



Seit vielen Jahren besucht der Verein „Clownsvisite“ die Uniklinik Essen. Zu seinem 20. Geburtstag zog eine ganze Clowns-Parade ins Uniklinikum.

Foto: Socrates Tassos / FUNKE Foto Services

ESSEN. Die Klinikclowns feiern 20. Geburtstag – und überraschten die Uniklinik Essen mit einer bunten Parade. Auf Rezept gibt es die Clowns noch nicht.

Der Verein „Clownsvisite“ hat seinen 20. Geburtstag jetzt mit einer kleinen Tournee begangen und dabei am Samstag (21. Mai) auch im Uniklinikum Essen Station gemacht. Dorthin kommen die Klinikclowns schon seit 15 Jahren, um kranken Kinder während ihres Aufenthaltes etwas Freude und Leichtigkeit zu schenken.

Anfangs waren die Clowns unregelmäßig zu Besuch und machten ihre besondere Visite ausschließlich in der Kinderonkologie. Inzwischen sind sie wöchentlich auf mehreren Klinikstationen zu Gast. Denn im Krankenhaus sind viele Kinder und

ihre Eltern psychisch stark belastet. [Die ausgebildeten Clowns bringen den kleinen Patienten Ablenkung](#) und entführen sie für einen Moment in die Welt der Fantasie. Die Klinikclowns gehören im Uniklinikum mittlerweile zum therapeutischen Angebot.

Besuche der Clowns werden durch Spenden finanziert

Während die Clowns normalerweise im Duo unterwegs sind, kamen im Rahmen der Geburtstagstournee 15 Klinikclowns und überraschten als singende, bunte Parade. „Wir wollen unseren 20. Geburtstag dafür nutzen, Danke zu sagen – auch an das Personal und an unsere Förderer“, erklärte Clown Schlatge, der von Anfang an den Einsätzen im Essener Uniklinikum mitwirkte.

Den Verein „Clownsvisite“ verbindet vor allem eine langjährige Kooperation mit der Stiftung Universitätsmedizin und der Essener Elterninitiative zur Unterstützung krebskranker Kinder e. V. Die beiden Einrichtungen sowie Einzelspenden stellen sicher, [dass die Besuche finanziert werden](#). Denn trotz ihres segensreichen Wirkens gibt es die Klinikclowns nicht auf Rezept.

Weitere Informationen zum Verein: www.clownsvisite.de